

¿Conoces los principios rectores del servicio público establecidos en el Código de Ética de los Servidores Públicos de la Administración Pública Federal?

Las y los miembros electos del Comité de Ética de la Cancillería queremos que los conozcas, pero principalmente que los hagas parte de tu actuar cotidiano como servidor(a) público(a)...



# Principios rectores del servicio público

## INTEGRIDAD

El servidor público debe actuar con honestidad, atendiendo siempre a la verdad.

Conduciéndose de esta manera, el servidor público fomentará la credibilidad de la sociedad en las instituciones públicas y contribuirá a generar una cultura de confianza y de apego a la verdad

